

**LAURENT** (*Alphonse-Léon-Ghislain-Louis*),  
Docteur en médecine (Dinant, 31.3.1876-Uvira,  
6.7.1911). Fils d'Émile et de Fiorine, Albine.

Inscrit à la Faculté de médecine de l'Université de Liège en 1896, il y obtient, en 1902, le diplôme de docteur et est aussitôt admis comme auxiliaire du service médical. Il accomplit un an de stage à la clinique du docteur Doyen de Liège et part ensuite pour Paris, où il va poursuivre des études de chirurgie. Nanti du certificat de chirurgie spéciale délivré par l'Université de Paris, il revient en Belgique pour effectuer son service militaire. Au cours de celui-ci, il remplit les fonctions d'adjoint dans les hôpitaux militaires de Liège et de Malines, est nommé médecin adjoint en 1906 et attaché ensuite, en qualité de chirurgien, aux hôpitaux de la ville de Liège.

Au moment de la reprise du Congo par la Belgique, la jeune colonie fait appel à des praticiens pour le développement de ses centres médicaux. A. Laurent s'engage pour trois ans au service du Gouvernement général, en qualité de médecin de 2<sup>e</sup> classe. Arrivé à Boma le 10 mars 1909, il est attaché au territoire de la Ruzizi-Kivu et affecté spécialement, à partir du 12 juin suivant, à la zone d'Uvira. En proie à de fréquents accès de fièvre qui finissent par provoquer chez lui un état chronique de faiblesse cardiaque, il succombe le 6 juillet 1911. Il était titulaire de l'Étoile de Service.

29 septembre 1949,  
A. Lacroix.